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環 境 産 業 委 員 会 会 議 録

１ 期 日 平成２４年９月１３日（木）

２ 会 場 第１委員会室

３ 開会時刻 午前 ９時５３分

４ 閉会時刻 午前１０時４０分

５ 出 席 者 委 員 長 鈴 木 正 治 副委員長 榛 葉 正 樹
委 員 大石與志登 委 員 雜 賀 祥 宣
委 員 鳥 井 昌 彦 委 員 加 藤 一 司
委 員 竹 嶋 善 彦 委 員 桒 原 通 泰

（当局側） 副市長、環境経済部長、都市建設部長、都市建設部付参与、
所管課長

（事務局） 議事調査係 石山尚哲

６ 審 査 事 項 ・議案第７１号
平成２４年度掛川市一般会計補正予算（第２号）について

第１条 歳入歳出予算
歳入中 所管部分
歳出中 第 ５款 労働費

第 ６款 農林水産業費
第 ７款 商工費
第 ８款 土木費
第１１款 災害復旧費

・閉会中継続調査申し出事項について １２項目

７ 会議の概要
別紙資料のとおり

以上のとおり、報告いたします。

平成２４年９月１３日

市議会議長 大 石 與 志 登 様

環境産業委員長 鈴 木 正 治
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７ 会議の概要

平成２４年９月１３日（木）午前９時５３分から、第１委員会室において開催。

１）委員長あいさつ

２）当局（伊村副市長）あいさつ

３）付託案件審査
①議案第７１号 平成２４年度掛川市一般会計補正予算（第２号）について

第１条 歳入歳出予算
歳入中 所管部分
歳出中 第 ５款 労働費

第 ６款 農林水産業費
第 ７款 商工費
第 ８款 土木費
第１１款 災害復旧費

第５款 労働費
第７款 商工費

〔商工観光課、説明 9:55～10:02〕

〔質 疑 10:02～10:05〕

○鈴木正治委員長
商工観光課の説明に対する質疑をお願いする。

○雜賀祥宣委員
掛川茶ＰＲ看板設置事業補助金の看板設置の契約は単年度なのか、何年間かの契約なのか、契

約を更新するようになっているのか。

●安藤商工観光課長
広告料は、年間60万円である。契約は毎年更新となる。

●廣畑環境経済部長
今回の補助金は、設置費の補助が 166万円で茶振興協会が設置をする。その後の電気代、広告

代等の経費ついては、茶振興協会が毎年60万円を支払うことになる。

●安藤商工観光課長
契約については一年契約で、その後自動更新となる。

以上で質疑を終了する。

第６款 農林水産業費

〔農林課、説明 10:05～10:12〕

〔質 疑 10:12～10:15〕

○鈴木正治委員長
農林課の説明に対する質疑をお願いする。

○鳥井昌彦委員
経営体育成基盤整備事業で大渕地区と初馬地区はあるが、下土方地区はどうなっているか。
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●鈴木農林課長
戸別所得補償の関係で、県が事業推進がしやすい所に対して事業が前倒しされてきた。 2地区

に前倒しされることにより他の地区で遅れが発生することは無く、予定どおり推進されることに
なっている。

○桒原通泰委員
初馬地区のパイプラインは何年計画か。

●鈴木農林課長
本年度から平成29年度までの予定で事業を進める。

以上で質疑を終了する。

第８款 土木費 第２項第１目 道路橋梁維持費

〔維持管理課、説明 10:15～10:19〕

〔質 疑 10:19～10:21〕

○鈴木正治委員長
維持管理課の説明に対する質疑をお願いする。

○桒原通泰委員
工法的に現在の状況をそのまま残して、その中にモルタルを充填して、その上に新たにモルタ

ルを張るという工法なのか。

●山本維持管理課長
現在の吹き付け面と地盤との間にある空間にモルタルを充填して、現在のモルタルを生かして

その上に吹き付けを行うよう計画している。

○桒原通泰委員
その工法で長期間耐えられるのか。

●山本維持管理課長
その辺を含めて、詳細の地盤調査を行った上で、設計を検討する。現在考えられる方法で一番

早期に対応できる方法で見積もりをしている。今後もう一度詳細な調査を行う。

以上で質疑を終了する。

第８款 土木費 第２項第４目 土砂災害対策費
第４項 都市計画費

第11款 災害復旧費

〔土木課、説明 10:21～10:30〕

〔質 疑 10:21～10:38〕

○鈴木正治委員長
土木課の説明に対する質疑をお願いする。

○竹嶋善彦委員
十九首・小鷹町沿道整備だが、住宅や店があり入り組んでいるが、物件移転等の話は済んでい

て、この道路の拡幅事業は進められているということでいいのか。
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●榛葉土木課長
この事業は小さな区画整理になる。ここに係わる地権者は共有者を含め33名で、家屋移転は17

戸あるが、その方々のすべての同意が無いと事業は進まないことになっている。 8月一杯で全て
の関係者の同意をいただいている。それを以て事業認可の申請を行っている。

○加藤一司委員
国からの予算付けはあるのか、市単独でやるのか。総工費はどの位か。

●榛葉土木課長
本体の県道事業は県が行う。用地買収費、家屋移転費もその中に含まれている。区画整理対応

分の土地代金は公共管理者負担金ということで、市に使い方が任されている。そのお金を使いな
がら用地買収と土地の入れ替え及び家屋移転をしていくことになる。事業費は、この区画整理事
業では 3億 7,000万円を予定している。

○鈴木正治委員長
この事業の計画は、何年までか。

●榛葉土木課長
平成28年までを予定している。

○桒原通泰委員
台風災害の関係で、仮復旧と本復旧の割合はどうか。

●佐藤土木課道路河川係長
台風 4号の災害関連で、掛川区域36箇所、大東区域10箇所、大須賀区域 7箇所の計53箇所が対

象であるが、ほとんどが倒木の撤去が主な復旧内容である。応急工事で崩土を撤去し、本復旧に
ついては、用地関係の確認と、工法の検討を行っているところが、掛川区域で 5箇所ある。

○桒原通泰委員
今回の補正は確定ということではなく、その 5箇所分がどうなるかによって追加が発生すると

いう考えでよいか。

●佐藤土木課道路河川係長
今回の補正では、ブロック積み等で計上してある。

○鈴木正治委員長
補正予算の概要の資料によると災害復旧で 3,267万円とのことだが、今回の補正額と一致して

いるのか。

●伊村副市長
農林課、商工観光課など各課のものを集約してこの数字になると思われる。

○桒原通泰委員
急傾斜地崩壊対策事業の倉真の三子島地区だが、対象家屋は何軒か。

●榛葉課長
5軒です。

○鈴木正治委員長
以上で質疑を終了する。

〔討 論〕
なし （なしの声あり）
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〔採 決〕
議案第７１号 平成２４年度掛川市一般会計補正予算（第２号）については

全会一致にて原案とおり可決

４）協議事項
閉会中継続調査申し出事項 １２項目

閉会中継続調査申し出事項 １２項目で了承

５）閉会 １０：４０


